

Canat & Warton
Cabinets immobiliers - Real Estate

5 Pièces

139 m²

Réf. 16_11010ER

860 000 €

Bandol

Appartement à vendre (83150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bandol à 7 minutes à pieds du Port et à 2 pas de la Gare, dans une petite copropriété de 2 lots sans charges, Villa/Appartement en triplex de 139M2 avec Ascenseur privé, garage, 2 places de parking et jardin. Construit en 2020 avec toutes les normes actuelles, cette réalisation offre un réel confort de vie : climatisation, chauffage par le sol, prestations intérieures de qualité, baies vitrées alu... Elle se compose au rez de chaussée d'un hall d'entrée, toilette, accès direct au garage, séjour/salon avec cuisine aménagée et équipée donnant sur un jardin paysagé privé exposé Sud/est ...

Bandol, 7 minutes walk from the Port and 2 steps from the train station, in a small joint ownership of 2 lots without charges, Villa/Apartment in triplex of 139M2 with private elevator, garage, 2 parking spaces and garden. Built in 2020 with all current standards, this achievement offers real living comfort: air conditioning, underfloor heating, quality interior fittings, aluminum bay windows, etc. It consists on the ground floor of an entrance hall, toilet, direct access to the garage, living room/lounge with fitted and equipped kitchen opening onto a private landscaped garden facing ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

